

AU PIED DE LA CASCADE
Numéro 34 – JUILLET 2022



COUCHER DE SOLEIL SUR LE METZ GARNIER

La vie des associations

- Gym Morvan : mardi de 18h30 à 19h30 avec Liline et Liliane.

Tous les mardis soir ont lieu des séances de gym à la salle des fêtes. Step, élastique, ballon, fitness ... chaque semaine une activité différente qui s'effectue dans la convivialité.

Ouvert à tous quel que soit votre niveau.

La reprise se fera mardi 6 septembre.



- Taekwondo : vendredi de 17h30 à 18h30 avec Fred.



Le taekwondo est un art martial d'origine sud-coréenne qui a pour objectif d'entraîner son esprit et d'atteindre la maîtrise de soi par des mouvements de combat. Ce sport travaille la discipline, la coordination et la souplesse.

Fred, instructeur fédéral, arbitre national qui a participé à des compétitions internationales, vous accueille à la salle des fêtes quel que soit votre niveau (adulte et enfant).

Les cours débutent par un échauffement, se poursuivent par l'apprentissage de différents mouvements et se terminent par des étirements. Il y a aussi des combats sans contact afin de travailler la technique. A la fin de l'année, il y a une évaluation des acquis de chacun qui s'appelle le « poomsae » : enchaînement de plusieurs mouvements (blocage, coups de pieds en haut, au milieu et en bas).

Il y aura une réunion d'informations à la rentrée et vous pouvez contacter Fred au 06 31 91 03 97.



La vie de la commune

19 mars : Dénivelé en Morvan

L'association "Run Amazones, courir sa vie" a pour but de promouvoir par le sport le dépistage du cancer du sein et de soutenir les femmes en cours de traitement.

Cette association a organisé une grande épreuve sportive : une course d'ultra sur route nommée "Dénivelé in Morvan". 222 km pour environ 3700m de dénivelé positif, ville de départ et arrivée : Château-Chinon. La plus rapide a effectué le parcours en 24h32.

Notre commune était située sur le parcours et a constitué un point de contrôle et de ravitaillement.

Les bénévoles ont fortement contribué à la réussite de cette nuit en effectuant un accueil chaleureux et en cuisinant des soupes très appréciées des participants et des contrôleurs.



Don pour l'Ukraine :

Au mois de mars, une collecte a eu lieu pour venir en aide aux Ukrainiens.

La mairie de Gouloux était un point de récolte des dons.

Monsieur Dominique Chapelle a livré tous ces dons à Moux-en-Morvan.

Merci à tous!

Commémoration du 8 mai :

Une gerbe a été déposée au monument aux morts et les cloches de l'église ont sonné à 11h en mémoire des combattants du village morts pour la France.



Subvention attribuée par le Crédit Agricole à Marie Rancillac :

Afin d'aider la création d'entreprise, une opération est menée par le Crédit Agricole qui alloue des subventions. Elle a été attribuée à Trapi Trapan, société de Marie Rancillac.

Marie produit, transforme et commercialise des plantes aromatiques et médicinales en Agriculture Biologique, sous forme de plantes sèches, de macérats huileux et d'hydrolats ou eaux florales.

Elle est présente sur le marché d'Alligny en Morvan les vendredis soirs, au marché fermier de l'Huis Dupin à Gâcogne les samedis matins. Elle est référencée chez de nombreux commerçants dans le Morvan. Pour tout renseignement, voici son adresse mail : marierancillac@laposte.net



10 mai : Nadia Sollogoub, sénatrice de la Nièvre.

Mardi 10 mai, Nadia Sollogoub nous a rendu visite. Avec elle, nous avons pu évoquer les difficultés mais aussi les projets de notre commune. Les sujets traités ont été divers : l'eau, l'école, l'urbanisme, la voirie ...

Proche des habitants, elle s'est montrée soucieuse de nos préoccupations et intéressée par nos projets.



Patrimoine :



Un panneau relatant l'accident d'avion (un bombardier Halifax) pendant la seconde guerre mondiale à Fontaine Melon a été installé en bordure de la parcelle où celui-ci est tombé dans la nuit du 10 au 11 août 1944.

Les 7 membres de l'équipage furent tués. Le lendemain, leurs corps ont été récupérés pour être emmenés et enterrés au cimetière du Maquis Bernard.

Chaque année, au mois de septembre, un hommage est effectué lors de la cérémonie au cimetière franco-britannique du maquis Bernard.

Travaux divers :

Une seconde rampe a été installée aux marches de l'église :
Merci à Franck !



Fontaine Melon : revers d'eau en béton pour éviter les coulées sur la route et le verglas en hiver.



Aménagement du presbytère : Allée et entrée bétonnées



Préau de l'école

Afin de réaliser une salle de jeux et de sport pour les enfants de l'école, les travaux de rénovation du préau ont commencé par de la maçonnerie et la pose d'un plafond tendu.

La prochaine étape sera le changement du revêtement de sol et la peinture des murs.



La grêle

Mardi 21 juin, un orage de grêle a fait de nombreux dégâts dans les hameaux du village.

Creuzot :



Les Fricots :





Impacts sur carrosserie et toiture.



Les pompiers sont intervenus pour bâcher les maisons. Des voitures sont parties à la casse. Les cultures ont également été touchées (sapins de Noël – prairies – céréales). Importants dégâts également aux hameaux du Breuil, les Brocards, Fontaine Blanche, les Chons. Les routes du Breuil et des Gadreys ont été nettoyées au tracto-pelle.

Les Brocards :



La vie de l'école

Atelier cuisine :



Cantine en plein air :



Nouveau vélo :



Séances d'équitation au centre équestre du Bois du Loup à Saint-Agnan :

Tout au long de l'année, à raison d'une séance par mois, les enfants se sont rendus au centre équestre. Ces séances ont été financées par les mairies du RPI.



Visite de la saboterie :

Les élèves de l'école se sont rendus à la saboterie du village pour découvrir les installations et les diverses productions de cette entreprise.



Randonnée au Saut de Gouloux :



Rentrée 2022 :

M. Lefèvre prend sa retraite. Merci pour ces trois années passées auprès de nos enfants !

Mme Aurélie Blanc le remplacera mais ne prendra ses fonctions qu'en janvier 2023 suite à son congé maternité. Julie Gauthy, remplaçante, fera la rentrée.

L'école se porte bien et nos effectifs sont en hausse. A la rentrée 2022, nous compterons 15 enfants (2 TPS, 3 PS, 4 MS, 3 GS et 3 CP).

Centre social

La Commune de Gouloux accueille les enfants du Centre de Loisirs du Centre Social de Montsauche.

Les petits à l'école et les grands à la salle des fêtes.



Comptes Administratifs 2021

EAU 2021 :

	Dépenses	Recettes
Fonctionnement	35 886 €	67 335 €
Investissement	14 667 €	57 294 €

Excédent de fonctionnement : 31 449 €

Excédent d'investissement : 42 627 €

COMMUNE 2021 :

	Dépenses	Recettes
Fonctionnement	176 056 €	358 454 €
Investissement	79 064 €	58 491 €

Excédent de fonctionnement : 182 398 €

Déficit d'investissement : 20 573 €

Budget 2022

EAU 2022 :

	Dépenses	Recettes
Fonctionnement	109 785 €	109 785 €
Investissement	241 003 €	241 003 €

COMMUNE 2022 :

	Dépenses	Recettes
Fonctionnement	356 089 €	356 089 €
Investissement	141 033 €	141 003 €

Le conseil Municipal a voté à l'unanimité les comptes 2021 et les budgets 2022.

Si vous le souhaitez, vous pouvez consulter le détail des comptes et des budgets à la mairie.

Les élections présidentielles et législatives :

Les dimanches 10 et 24 avril 2022 ont eu lieu les élections présidentielles. Les bureaux de vote se sont tenus à la salle des fêtes.

Résultats des élections présidentielles :

Participation : 67,92 %

Votants : 108

Nul/ Blancs : 16

Exprimés : 92

	Gouloux	Au niveau national
Macron Emmanuel	44 → 47,83 %	58,54 %
Le Pen Marine	48 → 52,17 %	41,46 %

Les dimanches 12 et 19 juin 2022 ont eu lieu les élections législatives.

Résultats des élections législatives :

Participation : 55,70%

Votants : 88

Nul/ Blancs : 1

Exprimés : 87

	Gouloux	Nièvre
Guibert Julien	34 → 39,08 %	36,34 %
Guillemain Marie-Anne	20 → 22,99 %	27,07 %
Perrot Patrice	33 → 37,93 %	36,59 %

Etat civil

Décès :

- Simone DELALANDE née CHARLOT, 24 mars 2022, Metz Garnier
- Roger GADREY, 4 avril 2022, Le Matrat

Infos pratiques

- **Le maraîcher de Gouloux : Alban Desnoyer**, maraîcher au Gros Louis : chaque semaine, retrouvez les légumes de saison les mardi, jeudi et vendredi de 17 h à 18h30. Pour tout contact, voici son adresse mail : albandesnoyers93@hotmail.fr
- **Coordonnées de la mairie : Mairie :** 03 86 78 70 17 / mairie.gouloux@wanadoo.fr
Ouverture : lundi – mercredi – vendredi de 10h à 12h

- GESTION DE L'EAU

Nous rappelons aux habitants que le gestion de l'eau en été est difficile pour la Municipalité car au moment où la population double, les arrivées au captages sont réduites.

Quand nous avons une pénurie au réservoir souvent due à une fuite , nous devons fermer le réservoir le soir tard et ouvrir le matin tôt et chercher l'origine des pertes en eau.

Les usagers ne se rendent souvent même pas compte que l'eau a été coupée.

Merci de signaler à la mairie toute fuite ou oubli de robinet (ça peut arriver) même si vous avez déjà réparé afin que nous ne passions pas du temps à chercher pour s'apercevoir ensuite que ça s'est arrêté subitement. La télégestion mise en place et qui nous aide énormément à surveiller le réseau nous signale les problèmes de débit et de niveau en temps réel et permet donc de lancer les recherches très rapidement.

Nous demandons à chacun de veiller à ne pas gaspiller l'eau.

Par ailleurs, nous demandons aux usagers de bien vouloir dégager des ronces et des orties les compteurs et veiller à leur propreté car ils peuvent être pleins de terre ou fourmilière ce qui n'est pas agréable pour les conseillers qui font les relevés ou quand nous devons contrôler en urgence les branchements pour chercher une fuite.

De même il est conseillé de contrôler régulièrement votre compteur. Vérifier qu'il ne tourne pas quand vous n'utilisez pas d'eau. Ce qui permet de détecter les petites fuites intérieures (chasse d'eau ou autres).

L'installation de cuves pour récupérer l'eau de pluie est fortement recommandée afin d'économiser l'eau du robinet.

Les tarifs de l'eau à GOULOUX sont parmi les plus bas du territoire car nous gérons nous même en régie cette compétence. Mais il n'empêche que sans employé communal, la municipalité est fortement sollicitée et nous avons besoin de l'aide de tous. Merci pour vos efforts.

ARRETE DE RESTRICTIONS DU 19 JUILLET 2022

LA COMMUNE DE GOULOUX EST DECLAREE EN ALERTE

La limitation des usages de l'eau est la suivante :

Sont interdits sur le territoire de la Commune de GOULOUX

- Le remplissage des piscines privées
- Le lavage des véhicules en dehors d'une station de lavage
- L'arrosage des pelouses
- Le nettoyage des terrasses et des façades ne faisant pas l'objet de travaux

Est interdit sur le territoire communal de 10 heures à 18 heures

- L'arrosage des jardins potagers et jardinières

Les rendez-vous de l'été

→ **Exposition d'art contemporain** Bruno Clognier (peintures/sculptures) au Meix Roblin du 30 juillet au 15 août de 14h à 18h. Vernissage le 30 juillet à 18h. Atelier de création collective (ouvert à tous) les 30 et 31 juillet de 11h à 19h.

→ **Brocante** : dimanche 21 août 2022. Organisé par le Comité des fêtes. Repas avec jambon à la broche.
Renseignements : 06-70-00-08-00.

L'association du patrimoine tiendra son stand habituel avec les dons reçus.

→ **la Fête de la Septembre** aura lieu le week-end du 3-4 septembre 2022 avec une messe samedi à 18h30.

Un repas et des animations organisés par la municipalité avec l'aide du Comité des fêtes et l'association du Patrimoine aura lieu le dimanche.

Départ de M.Lefèvre

C'est avec émotion que M.Lefèvre a quitté l'école jeudi 7 juillet pour une retraite bien méritée.

La municipalité et les parents d'élèves avaient organisé une fête surprise. Spectacle, cadeaux et gâteau ont ravi petits et grands pour remercier et dire au revoir à notre Maître.



Merci à Anaïs, Jérôme et Alire de la compagnie Majaz'l pour ce spectacle de cracheurs de feu.

